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 令和５年　第６回 三原市議会定例会　一般質問  

 発言 

順位
通 告 者 発 言 の 要 旨

答 弁 を 

求 め る 者
 １ 正 田 　 洋 一 １　本郷産業廃棄物最終処分場で発生した問題について 

　(1) 田んぼに水が入れられないことについて 

　(2) 住民への説明責任について 

　(3) 情報開示に関する考え方について 

　(4) 井戸水の水質検査について 

市　長 

 

 ２ 中 迫 　 勇 三 １　歴史民俗資料館移転事業の取組について 

　(1) 移転後の歴史民俗資料館の名称変更について 

　(2) 本市の歴史や民俗に興味を引きつけるようなコンセプ

トを設定できないか 

　(3) 来館者に愛されて快適な施設にできないか 

市　長

 ３ 田 中 　 裕 規 １　トライアスロンさぎしま大会の今後について 

　(1) 本市は，この大会を今後どうしていこうと考えている

のか 

　(2) サギ・セミナー・センターの来年３月閉鎖に対し，来

年度の大会会場をどう考えているのか 

 

２　高齢者が地域社会で活躍できる環境整備を 

　(1) 本市の年齢３区分別人口（１５歳未満，１５～６４

歳，６５歳以上）の割合を問う 

　(2) 本市の６５歳以上の就職率を問う 

　(3) 生涯現役社会を目指す取組として，どのような体制で

何を行っているのか。また，その成果について問う 

市　長 

 

 

 

 

 

市　長 

 

 ４ 角 広 　 寛 １　本郷産業廃棄物最終処分場に対する本市の対応について 

　(1) １回目の水質検査結果の隠蔽について 

　(2) 業者の汚染水希釈行為と希釈水の水質検査について 

　(3) ２回目の水質検査結果の公表制限について 

　(4) 市民の健康より業者の利益優先ではないか 

　(5) 苦しむ住民を助けず道義的に許されない対応ではない

か 

　(6) 市長も県に対し業者の要件不足を根拠に許可取消しを

求めるべきではないか 

　(7) 本市も，土砂流出対策の不備と水源涵養機能の破壊，

環境悪化の事実を根拠に，林地開発の許可を取り消すべ

きではないか 

市　長 

 

 

 

 

 

 

 ５ 児 玉 　 敬 三 １　本市の観光振興について 

　(1) 竜王みはらしラインの景観維持について 

　(2) 竜王山山頂の展望台の修繕について 

市　長 
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 ２　有害鳥獣駆除対策事業について 

　(1) 有害鳥獣捕獲個体保管施設の整備について 

　(2) 箱わなの有効活用について 

関係部長 

 

 ６ 陶 　 範 昭 １　人・農地プランから地域計画への変更と食料・農業・農

村基本法の見直しに係る本市の取組について 

　(1) 地域計画の策定・実行までの流れについて 

　(2) 目標地図作成について 

　(3) 基盤整備事業，経営開始時の資金や機械，施設等の導

入支援について 

　(4) 農村を活性化させるための移住・関係人口の増加につ

いて 

 

２　広島空港の民営化後の環境整備と活性化について 

　(1) 高速通信網の基盤整備について 

(2) 広島空港周辺の活用について 

市　長 

 

 

 

 

 

 

 

 

関係部長 

 ７ 寺 田 　 元 子 １　気候危機を打開するために化石燃料や原発依存型から脱

炭素社会への転換を 

　(1) 地球温暖化対策実行計画の進捗状況について 

　(2) 公共施設への太陽光パネル設置の導入計画策定や設置

可能な施設の絞り込みについて 

　(3) 産業部門における省エネ診断やオンラインセミナーの

実績はについて 

　(4) 家庭部門，産業部門において，太陽光パネルと蓄電池

のセットで補助を実施し，促進をについて 

　(5) 「エネルギーの地産地消」は，新規産業や地域経済へ

の波及効果，雇用の創出に効果が大きいのではないかに

ついて 

 

２　ひとり親世帯や生活困窮世帯への支援について 

　(1) フードバンクの早期実施をについて 

 

３　マイナンバーカードのトラブルを直視し，保険証廃止計

画の撤回を求めるべきについて 

　(1) 本市におけるマイナ保険証によるトラブルはについて 

市　長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市　長 

 

 

市　長

 ８ 政 平 　 智 春 １　市立学校の教職員の休憩の取り方について 

　(1) 市立学校の教職員の休憩は取れているか 

　(2) 休憩の取り方について県教委通達が遵守されているか 

　(3) 不測の事態を想定し，授業時間を水増す設定をしてい

ないか 

　(4) 学校現場で近年新たな課題が出ているが，それに対応

した体制が組まれているか 

教育長
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 ９ 宮 垣 　 秀 正 １　熱中症予防と対策について 

　(1) 救急搬送の年代別の人数は 

　(2) 普及啓発はどのようにしているか 

　(3) 市民の命を守る取組について 

 

２　小・中学校のプールの今後の方向性について 

　(1) 学校のプールを使った水泳授業の現状と課題について 

　(2) 施設の維持管理について 

　(3) 施設の老朽化対策に係る財政負担の見通しはどうか 

市　長 

 

 

 

 

教 育 長

 10 中 重 　 伸 夫 １　南海トラフ大地震をはじめとする，地震の災害対策につ

いて 

　(1) 津波の高さと地震後の到達する時間は 

　(2) 地震の被害の状況は 

　(3) 最適な避難場所の選定はできているのか 

　(4) 避難所での生活支援体制はできているのか 

　(5) 医療機関と福祉施設の対策は 

　(6) 地域の協力体制の構築は 

　(7) 学校の耐震化と避難訓練は進めているのか 

　(8) 通信・情報伝達の強化は 

市　長 

 

 

 

 


